



広報委員長あいさつ



読みやすい広報紙に

広報委員長 伊 橋 佳 辰

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様には、希望あふれるさわやかな二十一世紀の新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、二十世紀最後のスポーツの祭典シドニーオリンピックが開催され、高橋尚子選手をはじめ選手の皆さんのが活躍で、大きな感動を与えていただいたところであります。

しかし、国内では国の各種の政策テコ入れにもかかわらず長引く不況の影響を受け、経済情勢は依然厳しい状態が続きました。これ

から日本の社会、経済情勢が成長から成熟の時代へと大きな転換期を迎える中、急速に進む少子高齢化及び核家族化、情報化、国際化の進展に伴い行政サービスに対する町民ニード

ズの多様化、高度化が要求されております。

これらに、的確に対応して行くためにも、町の施策や財政関係など、最新情報を町民の皆さんにわかりやすく端的に伝えるとともに、読みやすい紙面づくりに心がけていきます。そして、よりたくさんの町民の顔を掲載すべく、地域行事等を取材し多くの皆さんに触れ、明るく楽しい話題も取り上げてゆきたいと思っておりますので、よろしくご指導くださいま

すようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が幸多い年となりますようご祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたします。